

INFORMACION DE LA CAPITAL

Nota facilitada por la Diputación Provincial

La Diputación Provincial nos ha facilitado la siguiente nota: "El Alcalde de Retuerta del Bullaque a donado a esta Diputación Provincial una vaca suiza para el suministro de leche a los Hospitales".

Un donativo

El pueblo de la Mancha está demostrando su solidaridad para con el pueblo Malagueño.

En el Gobierno civil se ha recibido un donativo de 40 pesetas, hecho por Izquierda Republicana de Argamasilla de Calatrava.

Ni un sólo antifascista, manchego sin aportar en pro de los refugiados malagueños!

Evacuados perdidos

Se ruega a quien conozca el paradero de Bartolomé Troyano Moreno, María Troyano Romero, dos niños de 7 y 10 años respectivamente y Bartolomé Troyano Ruvillo, evacuados de Málaga desaparecidos, lo comunique a la Redacción de "Avance", calle de Calatrava, número 14.

Movimiento del Hospital

INGRESOS. — Cesareo Sánchez Gil, Almodóvar del Campo; Alfonso Ruiz Canero, La Carlota; Juan Hinojosa Ortega, Almodóvar del Río; Antonio Pérez Roperio Almodóvar del Río; Manuel Sánchez Bermejo, Puertollano; Angel Rodríguez Serrano, Villamayor de Calatrava; Aurora Rodríguez Díaz, San García de Infamos; María Ruiz Muñoz, Cabeza de Buey; Manuel Rodríguez Naranjo, Carrión de Calatrava; Manuel Martínez Caballero, Oyas de Belmez; Enrique Hernández Boscal, Toledo; Manuela Santamaría Solomando, Puebla Nueva del Terrible; Carmen Cortés Hernández, Valdepeñas; Manuel Palomo Montealegre, Daimiel; Cándido Heredia Caraballo, Ciudad Real.

ALTAS. — Mercedes Blanco Muñoz, Granada; Remedios García Martínez, Fregena; de la Sierra; Gregoria Mora Ruiz, Almodóvar del Campo; Leandro Enrique Laca Cuesta, Oviedo; Juan Sevillano Valderrama, Córdoba; Matías López Martín, Navahermosa; Juan José López, Boadilla del Monte; Rafael Durán Cortés, Guadalcánar.

Relación de las dependencias oficiales que abonan el 10 por 100 en favor del Comité Provincial de Refugiados

Relación de las dependencias oficiales que abonan el 10 por 100 en favor del Comité de Refugiados. Diputación Provincial. Correos. Telégrafos. Instituto Provincial de Higiene. Ayuntamiento. Instituto R. A. Obras Públicas. Instituto 2.ª Enseñanza. Servicio Agronómico. Sindicato de Banca. Hacienda. Prisiones. Teléfonos. Delegación Trabajo. Jurados Mixtos Minas. Artes y Oficios Escuela. Luis Pinilla, 50,00 pts.

Delegación de Hacienda de Ciudad Real

Reconocimiento del Sindicato Agrícola de Campo de Criptana

Por Orden Ministerial de fecha 26 de febrero, ha sido reconocido oficialmente como Sindicato Agrícola la Asociación de Pequeños Agricultores de Campo de Criptana, otorgándosele el derecho a gozar de las exenciones tributarias que concede en tales casos la ley de 28 de enero de 1906.

Cartillas de suministros

Nota del Alcalde

Por la presente se cita a los vecinos de las calles Capitán Galán, Cruz, Carlos Vázquez, García Hernández, Mercado Viejo, Pablo Iglesias, Plaza de la Constitución, Avenida de Nakens, Ricardo Balbuena, Diego Almagro, Callejón de Enmedio García Quejido Higinio Peñuela, Joaquín Aguilera, J. Manuel Delgado, José Giménez Lillo, Lentejuela, Pintor Lizcano, y Santo Tomás de Villanueva para que se pasen por las oficinas de este Ayuntamiento, mañana, día tres, de 9 a 1 y de 4 a 6 y media, para recoger las tarjetas de abastecimiento, rogando no dejen de hacerlo para facilitar la labor de esta Comisión y poner en vigor dichas tarjetas lo antes posible. Ciudad Real 2 de Marzo de 1937. — El Alcalde, CALIXTO PINTOR.

UHP - 1

Radio Partido Comunista

El Jueves, hablará el camarada Gustavo Vergneau, de la Columna Internacional

El próximo día 4, jueves, pronunciará una conferencia, desde el micrófono de Radio del Partido Comunista de Ciudad Real, el camarada Gustavo Vergneau, responsable político de los heridos de la gloriosa Columna Internacional.

El tema a tratar por dicho camarada es el siguiente: "El espionaje fascista en España".

La conferencia será traducida inmediatamente por el compañero Criado.

ESTACIÓN METEOROLÓGICA DE CIUDAD REAL

Datos de las observaciones meteorológicas efectuadas en Ciudad Real, a las 18 horas del día de hoy: Altura barométrica, 704'0. Dirección del viento, S. O. Fuerza del mismo, fuerte. Recorrido en 24 horas, 420 Km. Estado del cielo, cubierto. Temperatura máxima a la sombra, 12'2. Temperatura mínima, 2'8. Temperatura media, 6'5. Evaporación del aire, 1'6. Lluvia, 1'6. Humedad relativa del aire, 95. Ciudad Real, 2 marzo, 1937.

Suscripción del pueblo de la Mancha para adquirir un aparato de «Rayos X» para la Columna Internacional

Suma anterior, 1.137 pesetas con 25 céntimos. Salomón Buitrago, 5 pesetas; Lázaro Somoza Silva, 10; Barnabé Segades, 1. Total recaudado hasta hoy, 1.153 pesetas con 25 cts.

El Gran Mitin de Adhesión del Frente Popular de Madrid

En el Monumental Cinema ha tenido lugar un mitin organizado por la Sociedad de Albañiles, en el cual tomaron parte los camaradas Pascual Tomás, y los ministros de Agricultura camarada Uribe y de Estado camarada Alvarez del Vayo, de cuyo mitin entresacamos los siguientes párrafos

PASCUAL TOMAS:

Al producirse la subversión militar, la Comisión ejecutiva de la Unión General no tuvo más que una sola preocupación: ofrecer al Gobierno de la República todo cuanto significa y todo cuanto vale la Unión General para las posibilidades de acción que nosotros depositábamos en manos del Gobierno sirvieran para crear el instrumento de acción que sabiamente utilizado diera al pueblo su legítima victoria contra los militares sublevados.

En primer lugar, la Comisión ejecutiva de la Unión General estima que en la vanguardia no puede haber milicianos de la C. N. T. ni de la F. A. I. ni del Partido Socialista ni de la U. G. T. Estimamos nosotros que deben desaparecer todos estos emblemas que distinguen a unos milicianos de otros y que no puede haber en el frente más que soldados del pueblo.

En el frente, a crear y a consolidar rápidamente el Ejército del pueblo, columna y base de la victoria. En la retaguardia, a dejar en manos del Gobierno todo lo que se relaciona con la vigilancia y el cumplimiento de las órdenes que emanan de los ministros responsables; los talleres y los campos deben ser nacionalizados para que el Gobierno controle y dirija toda la economía, fundiendo las posibilidades creadoras que atesora en sí misma en beneficio exclusivamente de la guerra. Los Sindicatos obreros, a colaborar con el Poder público, trabajando cuantas horas sean precisas: ocho, diez, doce, lo que el trabajo requiera, sin pensar ni en un solo instante en solicitar mayores ingresos económicos ni mayores beneficios dentro del propio trabajo.

VICENTE URIBE:

"Como queremos un nuevo mundo, el pueblo de Madrid, colectivamente, ha dado el ejemplo de organización y de la capacidad de un trabajador cuando esté organizado. El instrumento fundamental para lograr nuestros propósitos es el Ejército".

"Un Ejército capaz de vencer no se puede concebir sin mandos, sin conductores, sin jefes que no sientan la causa del pueblo".

"Nadie puede dudar de que la causa antifascista es la causa del progreso de la humanidad. Sin la fuerza, la razón no sirve para nada, porque si ésta sirviera, hace muchos años que el proletariado habría triunfado contra la burguesía".

"En las fábricas no se puede decir hoy que el patrono no quiere trabajar para la guerra. Además de que las fábricas están en nuestras manos, los trabajadores no se cuidan de las horas de trabajo, porque la conciencia de la responsabilidad de sus actos es cada vez más firme".

"Desgraciado de aquel que intenta romper la unidad del pueblo español, pues será echado a patadas por traidor." (Gran ovación).

CASA DE SOCORRO

En este centro benéfico han sido asistidos durante el día de ayer, las personas siguientes:

Cecilio Varona, de 5 años, al cual hubo que hacerle extracción de orina a causa de la retención que padecía. José Balesteros, que padecía una herida contusa en la rodilla derecha, motivada por una caída en la vía pública. Pronóstico leve.

"La inmensa mayoría de los campesinos españoles están a nuestro lado y procuran sembrar más que en años anteriores para que el pueblo español pueda comer mejor mañana."

Terminó diciendo que la única autoridad es el Gobierno de la República, y todos los demás soldados, para bajo las órdenes de éste enarbolar la bandera de la República democrática de la libertad y de la justicia.

ALVAREZ DEL VAYO:

Si luego en determinados países tan vitalmente interesados como nosotros en que no produzca la fasciación de España, la actuación gubernamental no corresponde a la axioma evidente de que defender hoy Madrid es defender para un mañana no muy lejano, París y Londres y Praga y los países del Norte y cada nación libre y democrática, hay que referirlo, como cien veces lo he dicho ya, a una debilidad lamentable en la política exterior de las democracias europeas frente a la táctica fascista de adueñarse del Continente, explotando el horror a la guerra. En diversas ocasiones he denunciado desde la más alta tribuna internacional lo a mi juicio insensato de una política pacifista que consiste en ir cediendo a Alemania e Italia una posición tras otra con tal de que externamente la paz de Europa no apa-

rezca roto. Rota está desde julio de 1936 en que dos potencias fascistas sin previa declaración de guerra —¿para qué?—, comenzaron a hacérsela a España; y los 60.000 soldados italianos enviados por Mussolini a guerrear a España —¡es grotesco hablar de voluntarios en un país como Italia, en que hasta cada "ballilla" de seis años está militarmente registrado y encuadrado!— son la mejor prueba de que en el occidente de Europa la paz es solamente una ficción irónica y sangrienta en la terminología convencional de las Cancillerías. Entregar a la España que se bate por su independencia, ¡sí! pero a la vez por la seguridad y la independencia de la Europa occidental, a Alemania e Italia, y entregarla sólo porque a toda costa hay que evitar una extensión de la guerra, es allanar el camino a las dos potencias fascistas hacia la hegemonía definitiva en el plano internacional.

Madrid se entrecruza en los planes. Los cálculos de la conjura, bien mentalmente urdida y calculada, contando con la endeblez de ciertas reacciones exteriores, se hacen añicos frente a esta ciudad, recia, toda ella transformada en la trinchera suprema de la libertad de Europa.

El acto terminó con gran entusiasmo, cantándose la Internacional.

JUSTICIA POPULAR

El peso de la Justicia Popular sigue cayendo impacable sobre las personas acusadas de desafección al Régimen y a la causa del pueblo español.

Con este motivo se celebró ayer mañana la vista contra el vecino de Ciudad Real José Luis García Romero.

El fiscal, camarada Miranda, después de un breve y brillante informe, le acusó de haber pertenecido al partido de Renovación Española, de tendencia monárquica.

Después de presentadas las pruebas se pudo comprobar que el citado individuo se afilió a dicha organización reaccionaria a consecuencias de las coacciones ejercidas sobre él.

En la actualidad está afiliado al Sindicato de Transporte y ha prestado sus servicios desde que estalló la criminal rebelión fascista que ensangrienta nuestro suelo.

El fiscal pidió que el procesado se le impusiera la pena de un año bajo la vigilancia de las autoridades.

El Tribunal, ratificando la petición fiscal, acordó se le impusiera la misma pena.

Por la mañana también, se celebró la vista contra los vecinos de Alhama, Amable Gómez Prieto, Ernesto Gijón Arias, Nicolás Gómez Gómez y Hermenegildo Garrido Torrijos, acusados de inadaptación al Régimen republicano.

La prueba afectuada, ha demostrado que las citadas personas se encuentran defendiendo al Régimen en el Batallón "Tigres de Acero" donde se enrolaron últimamente.

El Ministerio Fiscal solicitó la absolución de todos ellos y el Tribunal accedió a ello.

MOVIMIENTO SINDICAL

Federación Local (U. G. T.)

Anoche se celebró en la Casa del Pueblo, una reunión de pleno de la Federación Local de Sociedades Obreras e nuestra capital.

Se tomaron los siguientes acuerdos: Instalar un buzón y una centralilla telefónica en la Casa del Pueblo para servicio de los sindicatos.

Poner los nombres de conocidos militantes del Partido Socialista a los diversos pabellones que se han de inaugurar próximamente. De momento han sido designados los nombres de Pablo Iglesias, José Maestro, Manuel Novés y Tomás Martínez Bravo.

Con referencia al acto que ha organizado la Federación Local, se acuerda que si el orador interesado puede desplazarse, se celebre el próximo domingo el mitin.

Sindicato de Dependientes de Comercio

En contestación al telegrama que el pasado domingo se envió por el Congreso Provincial al Gobierno, adhiriéndose a la labor que viene realizando, en el día de hoy se ha recibido la siguiente contestación del camarada Largo Caballero:

"Presidente Consejo Ministros y Ministro de la Guerra, a Sindicato Provincial Dependientes de Comercio.—Agradecido en nombre del Gobierno por adhesión leal expresada en vuestro telegrama, os envío un saludo paternal: Largo Caballero".

Se acordó igualmente poner con toda rapidez al cobro los recibos que han de abonar los sindicatos, referente a las dependencias ocupadas en el domicilio.